

学校教育目標

『鍛える』～心豊かでたくましい子どもの育成～

清水小学校便り

2019. 5. 8 5月号 文責：徳弘

4月27日の参観日、PTA総会には、例年にも増してたくさんの方が参観、参加していただきありがとうございました。授業参観では、教室、オープンスペース、廊下が保護者の皆様で一杯になりました。PTA総会にもたくさんの方が参加くださり誠にありがとうございました。保護者の皆様が子どもたちの様子や学校に高い関心を持ってお越しくださっていると感じました。次回6月15日の参観日にも多くの皆様にお越しいただけるよう、日々の取組の更なる充実への思いを強くしました。今後ともよろしくお願いいたします。

春の遠足は、「じんべえ公園」へ行きました。子どもたちには各園児の頃から慣れ親しんだ公園です。6年生は1年生と、5年生も2年生と手をつなぎ、安全に配慮しながら、歩くと長い道のりを導いて行ってくれました。上級生のおかげで全員無事に行き帰りを歩き通しました。この遠足の目的は『新入生を歓迎し、みんなで楽しい一日を過ごそう。』です。公園への道中はもちろん、児童会役員が主催して行ったレクリエーションでも自由時間でも、とりわけ1年生を大切にしながら笑顔満載の一日を過ごしました。この一日の活動を通して、「6年生は最上級生としての責任と自覚を持つ。5年生は6年生を見習い上級生の仲間入りをする。」ことができていると思います。

きっと、みんなの心にも『思い出のページ』として残ったことでしょう。

『運動会』でしてほしいこと

5月に運動会を行います。今年も例年と同様、運動会でしてほしいことをお知らせします。運動会の目的『力を合わせて楽しい運動会にしよう』を達成するためにも、「“当り前のこと”が当り前にできる運動会」にすることがとても大切です。

学校としては、まず始めに「校歌を大きな声で歌える」ことをしてほしいと考えています。校歌を自分の声、大きな声で歌うことでみんなのやる気が伝わります。次に、「開会式や閉会式ではきちんとした姿勢で話を聞く」ことです。始めから

最後まで運動会をしっかりとやり通すことで、みんなが運動会を成功させようとする姿が見えます。そして、「100m走」で最後まで走り切ることです。順位に関係なくゴールを目指して走り切る姿は、走った子ども自身が満足感や充実感を得られるとともに、応援する人を感動させてくれます。このような“当り前にすべきこと”をきちんと当り前にできる運動会にしましょう。

ご家庭でも“当り前にすること”について、少し子どもとお話をしてほしいと思います。

保護者の皆様、応援をよろしくお願いいたします。

5月の予定

○『検尿』提出【全学年】

5月14日(火曜日) 全員が提出しましょう!

○内科検診

5月10日(金曜日) 13:00～(6年生)

5月16日(木曜日) 13:00～(2、3年生)

5月17日(金曜日) 13:00～(4、5年生)

5月21日(火曜日) 13:00～(1年生)

★運動会

5月26日(日曜日) 8:50～ 【雨天順延】

○全体練習開始 5月13日(月曜日)

○総練習 5月22日(水曜日)

○運動会準備 5月25日(土曜日)

※代休と雨天時の対応

5月25日(土)の代休→28日(火)

■25日(土)は、雨天でも授業です

5月26日(日)の代休→27日(月)

※26日(日)が雨天の場合、学校は休みとし、27日(月)に運動会を行います。

但し、天候の事情によっては、さらに変更する場合があります。



楽しい元気な『清水小学校』を
みんなの思いと力で
つくりましょう!